

► **Torralba defiende los cambios del Plan Provincial de Obras.**

PÁGINA 6

► **TRADICIONES** Cruz Roja reparte árboles de Navidad.

PÁGINA 12

► **MANCHUELA** La Diputación Provincial y la Confederación Hidrográfica del Júcar amplían un convenio.

PÁGINA 17

CUENCA

LA TRIBUNA DE CUENCA MARTES 18 DE DICIEMBRE DE 2007

Visita a la localidad de Casasimarro.



► EDUCACIÓN

El Colegio San Julián será sometido a remodelación

Contará con un mayor número de aulas al adaptarse el edificio principal que anteriormente albergaba el internado y el comedor cuando era una escuela-hogar

• El presupuesto de licitación de estas obras es de 230.000 euros y previsiblemente se realizarán en los meses de verano para no interferir en el desarrollo de las clases.

C. MARTÍNEZ / CUENCA

El Colegio San Julián de la capital conquense va a ser remodelado con el fin de adecuar el espacio del que dispone en su edificio central para aulas y despachos. Según explicó el delegado provincial de Educación, Ángel Valiente, el edificio era dedicado anteriormente a internado y comedor cuando este centro era una escuela-hogar que acogía a alumnos procedentes de localidades que no contaban con centro escolar; en la actualidad asisten a él alrededor de 167 alumnos de la capital, de los que 121 son transportados para lo que se cuenta con rutas. Los profesores que les imparten las clases son 15.

Así este centro de Enseñanza de Infantil y Primaria contará con nuevas aulas destinadas a nuevos usos como desdobles, refuerzos, etc. se harán además aseos nuevos y despachos destinados a la administración. Valiente señaló que el edificio so-



Edificio que será remodelado./DAVID MURGUI

bre el que se actuará estaba siendo desaprovechado al haberse extinguido las funciones que se realizaban en él. Está franqueado a la izquierda por las aulas que se utilizan y a la derecha se sitúa la pista deportiva.

El objetivo principal con el que se afronta esta remodelación es permitir que el colegio acoja un número mayor de alumnos, dado que a inicios del presente curso escolar destaca-



Aulas que son utilizadas actualmente./DAVID MURGUI

ba el fuerte incremento de alumnos en todas las enseñanzas tal y como señalaron las autoridades educativas en su momento por lo que las previsiones apuntan a que se mantenga esta tendencia.

El colegio está ubicado en un entorno privilegiado, en la Avenida de la Cruz Roja, rodeado de árboles y vegetación.

LICITACIÓN. Para la licitación de las obras, que previsiblemente se realizarán en verano de 2008, señaló Ángel Valiente, con el fin de no interferir lo menos posible en las clases, el Diario Oficial de Castilla-La Mancha (DOCM) publicó el concurso el pasado día 10 de diciembre.

El presupuesto de licitación es de 230.000 euros y el plazo que se establece para la ejecución es de tres meses y la fecha límite

Actualmente en el centro se imparten clases a más de 160 alumnos de la capital

para presentar ofertas finaliza el sábado día 5 de enero. El lugar de la apertura de ofertas, según indica el anuncio, será la sala de juntas de la Delegación Provincial de la Consejería de Educación y Ciencia.

Esta actuación se une a otras que se llevan a cabo o está previsto llevarse a cabo como la construcción de un edificio nuevo para el Colegio Primo de Rivera o el nuevo instituto de enseñanza secundaria número 7 que podría entrar en servicio el próximo curso con capacidad para acoger a unos 700 alumnos.

► PROTECCIÓN CIVIL Y PEMUVI

Activan la alerta naranja ante la previsión de nevadas

EFE/LT. / CUENCA

El Servicio de Protección Civil y Emergencias de Castilla-La Mancha ha comunicado a sus responsables y a los grupos de intervención en toda la región la previsión del Instituto Nacional de Meteorología, que alerta de la probabilidad de precipitaciones en forma de nieve en las cinco provincias de Castilla-La Mancha.

El alcalde de Cuenca, Francisco Javier Pulido, decretó ayer la puesta

en marcha del Plan de Emergencias de Vialidad Invernal en fase de alerta ante la previsión de que las nevadas pudieran alcanzar los cinco centímetros de espesor e irían acompañadas de posteriores heladas.

La alerta del PEMUVI conlleva que todos los servicios municipales integrados en el Plan se encuentren localizables y preparados para una intervención inminente.

Colegios, instalaciones deportivas y algunas centros sociales dis-

ponen de sal para aquellas personas que la necesiten. Desde el PEMUVI se solicita la colaboración de los ciudadanos y se les insta a que se informen a través de los medios de comunicación, que eviten utilizar vehículos particulares en la medida de lo posible.

Ante este panorama ya en la noche de ayer los servicios municipales activaron el tratamiento preventivo de sal en las principales calles de Cuenca.



El alcalde activó el PEMUVI./L.T.